

ENSEIGNEMENT SUPERIEUR : Nicolas Juhel prend la direction du site Strasbourg-Europe de l'ICAM

Nicolas Juhel se voit confier la direction du site de Strasbourg-Europe de l'Icam (écoles d'ingénieur en France et à l'international), qui fait suite à l'intégration de l'[ECAM](#) Strasbourg-Europe au sein de l'Icam, annoncée en juin dernier. Nicolas Juhel, qui évolue au sein de l'Icam depuis 2008, se fixe comme objectif premier de développer et faciliter les synergies afin que ce rapprochement s'opère dans les meilleures conditions possibles. Diplômé de l'Icam, Nicolas Juhel, 48 ans, a notamment pris la direction de l'Institut Ucac-Icam à Douala au Cameroun, accompagné la création d'un nouveau campus à Kinshasa en République Démocratique du Congo, puis développé en Inde jusqu'en 2022 le Loyola Icam College of Engineering and Technology. Il s'est également vu confié le lancement et le déploiement du Parcours Ouvert, une formation post-bac habilitée par la CTI.

<https://icam-strasbourg.eu/>